



Culmina periodo ordinario en Cámara de Diputados de la LXV Legislatura

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Concluyó el periodo de sesiones de la LXV Legislatura de la **Cámara de Diputados**. De pie y frente a la Bandera nacional, las y los legisladores entonaron el Himno Nacional en el Pleno de San Lázaro. La despedida no estuvo exenta de sentimientos, como lo externó la presidenta de la Mesa Directiva, **Marcela Guerra**: “Por aplicar el reglamento de debates y las normas aplicables con responsabilidad y de manera justa”.

Agregó que en tres años, esta legislatura, aprobaron 839 iniciativas, pero dejaron 5 mil 901 en el tintero, como la de 30 días de aguinaldo y el permiso de paternidad de 20 días.

En esta sesión, dividida en tres, se celebró el 50 aniversario de la creación de la UAM y quedó plasmado en letras de oro el nombre de Juan Ignacio Paulino Ramírez Calzada, “*El Nigromante*”. Durante toda la sesión no faltaron las fotos, los abrazos, las porras y hasta un susto.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4803?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4803&authkey=!AChCyS3kuo8M_C4&ithint=video&e=vIUzob